

武蔵野北高等学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、こんにちは。  
5月に入り、さわやかな天候となっています。先日は我が家の近くで燕の姿を確認しました。この先、巣作りし、夏にかけて雛が巣立つ姿を想像するのが楽しみです。

さて、学校は4月に、ほぼ通常通りのスタートができ、ほっとしていたところですが、緊急事態宣言が発令され、昨日から、自宅学習期間に入りました。皆さんは、授業に出席し、進路講話を聞いたり一斉委員会や部活動などに参加したりして、いよいよ本格的な活動に取り組もうと思っていた矢先であり、大変残念な思いでいることでしょう。こんな時だからこそ、今できることをしっかりやり遂げてください。



体調の管理は大丈夫でしょうか？ 規則正しい生活を送れていますか？

毎朝、決まった時間に起床し、食事と適度な運動をとり、時間割に沿って学習ができていますか。本校では、時差・分散登校を行いながらもオンライン学習を進めています。今は正にやらされる勉強から自主的・自発的な学習を習慣付ける機会と捉えて取り組んでください。

東京では2回目の緊急事態宣言下にあった1月以来、再び1,000名を超える新型コロナウイルス感染者が報告されています。「3密の回避」「マスク着用・手洗い励行」「換気・消毒の実施」など基本的な感染防止対策の徹底をお願いします。

緊急事態宣言が延長されることなく、5月10日以降、皆さんと会える日を楽しみにしています。

保護者の皆様にとっても、苦しい毎日をお過ごしのことと拝察いたします。くれぐれも健康第一でお過ごしください。よろしくお願いいたします。

第1学年及び第3学年の保護者の皆様には、入学式と保護者会でご挨拶を申し上げましたが、第2学年の皆様とは、まだお目にかかれていません。早くご挨拶できることを期待したいと思います。

生徒には三つのことを要望しています。第一に「授業を大切にすること」、第二に「特別活動等に積極的に参加すること」、第三に「凡事徹底」。これらのことを心に刻み、自らの夢の実現に向けチャレンジする精神を持ち続けてほしいと伝えました。

保護者の皆様とは生徒を共に指導し、教育するという視点から学校とご家庭との相互理解と信頼が重要と考えております。どうぞ本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。